

La Universidad El Bosque, no se hace responsable de los conceptos emitidos por los investigadores en su trabajo, solo velara por el rigor científico, metodológico y ético del mismo en aras de la búsqueda de la verdad y la justicia.

Somos extraños consiste en la composición de una canción con elementos e rock electrónico que acerque a una historia o una construcción imaginaria mediante una narrativa dramática, con la cual se pueda desarrollar la producción de un videoclip, tomando como referencia musical la banda Radiohead.

Este proyecto pretende ir mas allá de lo musical por un interés de trabajar de una manera multidisciplinar en donde se desarrolló un proceso de investigación sobre el videoclip y sus clasificaciones, también para la creación de un guión, una escaleta y un equipo de trabajo optimo para el desarrollo del proyecto audiovisual mediante entrevistas a realizadores audiovisuales.

Somos extraños es una aproximación a los medios audiovisuales desde la música, lo cual conllevó un desarrollo de procesos extramusicales y procesos creativos no explorados teniendo en cuenta una referencia estética, aplicación de un lenguaje y de un formato en donde se da como resultado una nueva propuesta musical.

Tags: Rock Electrónico, Canción Original, Videoclip, Guión, Loops.